



Las puntos están en Hospital Las Higueras, Penco Lirquén y Tomé.

Servicio de Salud Talcahuano suma puntos de vacunación

El Servicio de Salud Talcahuano (SST) habilitó tres nuevos puntos de inmunización comunitaria en sus tres establecimientos hospitalarios de la red: Las Higueras, Penco Lirquén y Tomé. Esto tiene por propósito de ampliar la cobertura, facilitar el acceso de la población a las vacunas y fortalecer la prevención de enfermedades respiratorias en la comunidad.

La referente del Programa de inmunización del SST, Alejandra Cabrera, precisó que "esto nos permite acercar nuevos puntos de vacunación a las personas, porque en los hospitales quienes consultan, principalmente, son personas del grupo objetivo de crónicos y a veces no tienen la cercanía de acceder a sus centros de salud familiar".

El nuevo punto del Hospital Penco Lirquén fue visitado por el seremi de Salud del Biobío, Eduardo Barra, quien destacó que "estamos muy complacidos

de poder colaborar en este esfuerzo, que es tanto nacional como regional, para lograr los índices de vacunación necesarios y asegurar una población con calidad de vida y sana durante este invierno."

Por su parte, la directora del Hospital Penco Lirquén, Patricia Paulos, relevó que "nos sumamos a todas las estrategias del Servicio de Salud en fomentar, promover y difundir la vacunación. En esta misma línea, en conjunto con el Cefam Lirquén, hemos puesto un punto de vacunación para aquellos pacientes crónicos que acuden a las consultas con especialidades o para sus acompañantes y, también, fomentar con eso la vacunación de los funcionarios para poder atender a nuestros pacientes". Sobre la circulación viral en el SST, en la última semana del 24 de mayo se registró una positividad del 37,7%, predominando la influenza.